
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Salzburg ist ein Bundesland in der  von Österreich.

Hier leben etwas mehr als eine halbe Mi�ion Menschen.

Damit gehört  zu den kleineren Bundesländern.

Die Hauptstadt des Landes heißt auch Salzburg.

Sie liegt am  Salzach.

Der Name kommt daher, dass man in den Bergen viel Salz gefunden hat.

Seit dem  war Salzburg ein eigenes Fürstentum.

Das ist so etwas wie ein kleines .

Erst vor 200 Jahren kam die Gegend zu Österreich.

Sehr viele Menschen machen hier , auch aus Deutschland.

Sie machen hier Wintersport.

Andere wandern und klettern in den .

Wieder andere kommen wegen der Musikfeste.
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